

# OPINI PUBLIK

## Diskusi Forum Alumni BEM Cegah Konflik Antar Anak Bangsa Jelang Pilkada 2024

Anton Atong Sugandhi - [PANGANDARAN.OPINIPUBLIK.ID](http://PANGANDARAN.OPINIPUBLIK.ID)

Nov 15, 2024 - 23:26



DKI JAKARTA - Forum alumni badan eksekutif mahasiswa (FABEM) sukses melaksanakan kegiatan diskusi bersama, dengan mengangkat tema "Diskusi santai bersatu cegah konflik antar anak bangsa di Pilkada" Bertempat di Protocol coffe Jl. Kramat Kwitang No.21 Kwitang Kec. Senen Kota Jakarta Pusat, Daerah Khusus Ibukota Jakarta, Jum'at (15/11/2024).

Kegiatan tersebut menghadirkan pembicara ahli dan berpengalaman diantaranya Zainuddin Arsyad, S.IP selaku ketua Forum alumni BEM, Dr. (Can) Hatta Taliwang dewan pembina Forum alumni BEM, Dr. Aminuddin, SE, MM, M.Pd Dewan Tinggi Forum Alumni BEM selanjutnya Dr. Weldi Jervis Saleh SH, MH dari Bravo Lima DKI Bidang Hukum, Masnia Ahmad S. AP, M. AP Kohati Pengurus Besar Himpunan Mahasiswa Islam (PB HMI), Muhammad Idil S.E Ketua Bidang DPP Ikatan Mahasiswa Muhammadiyah, dan Agustini Nurur Rohmah, SH Kopri PMII

Sementara, dalam pidato sambutannya Dewan Pembina Forum alumni BEM, Hatta Taliwang menyampaikan bahwa, kita semua musti dan harus ikut memperbaiki etika dan prilaku agar di kemudian hari jika jadi pemimpin menjadi generasi yang amanah jujur dan dapat di pertanggungjawabkan atas segala apa yang telah diperbuat, kemudian kami meminta jangan ada keributan, perjalanan politik bisa menggunakan pendekatan keharmonisasian terkhusus di Pilkada yang tinggal menghitung hari "Ucap Hatta".

Ketua Umum Forum alumni BEM, Zainuddin Arsyad mengatakan diskusi ini bertujuan untuk mencegah terjadi konflik sesama anak bangsa, jadi perlu diketahui Konflik Horizontal sesama anak bangsa akan membuka jalan lebar bangsa asing untuk membuat proxy membahayakan Negara, konflik horizontal tidak menguntungkan negara kita.

Sedangkan, keuntungan perdamaian sesama anak bangsa akan melahirkan pertumbuhan ekonomi yang baik, stabilitas politik, dan kesejahteraan sampai ke dapur ibu-ibu rumah tangga "Ucapnya".

Zainuddin Arsyad Juga mengajak agar segenap anak bangsa yang hadir ditempat Ini untuk terus menumbuhkan rasa cinta tanah air. Mari kita dorong terlaksananya pilkada 2024 bisa jujur dan adil. Juga kami berharap aparat negara netral dalam proses pilkada 2024 ini "katanya".

Sebagai informasi, kegiatan berlangsung lancar diawali dengan ramah tamah antar peserta baik anggota Forum alumni BEM dan para Organisasi kepemudaan (OKP).

Kesimpulan dalam diskusi tersebut kami bersepakat agar dalam pelaksanaan Pilkada tahun 2024 Polri dan TNI serta semua yang terlibat memberikan sikap netral dan berpihak kepada rakyat. \*\*